

Que cache la prière de Jésus...



dimanche 2 juin 2019 dimanche, 7ème Semaine du Temps Pascal

En ce temps-là, à l'heure où Jésus passait de ce monde les yeux levés au ciel, Jésus priait ! Depuis le XVIe s., à la suite d'un théologien luthérien (David CHYTRAEUS) Jn 17 est appelé "la prière sacerdotale". Jésus s'adresse à son Père pour lui-même, pour ses disciples et pour nous peuple de croyants, il est le médiateur il intercède pour nous !

Que cache la prière de Jésus ?

Une étonnante et unique réalité celle de l'Amour qui fonde l'unité et la paix !

"Que tous, ils soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi."

Connaissez-vous beaucoup de religion où Dieu se lie à ce point à l'homme, par l'unique lien de l'Amour ?

Nous voici prié i.e. invité - convoqué - appelé à l'unité et à la paix.

Que cache la prière de Jésus ?

Jésus connaît le cœur de l'homme.

Il sait qu'il est tenté de vouloir tout unifier.

Il préfère trop facilement la fusion qui porte à la confusion au lieu de l'union qui appelle la différenciation et le respect des différences.

Gommer les différences, tout réduire à un seul et unique langage, c'est rechercher l'unité primaire et artificielle qui finit toujours par creuser les fossés et générer des ruptures et divisions.

Car elle efface le langage, notre capacité à parler, à échanger, à donner la parole, à donner sa parole. Ainsi petit à petit s'efface les repères.

D'une génération à une autre nous déplorons l'héritage à transmettre.

Nous vivons dans le temps présent, dans l'instant,

sans donner une chance à la flamme et ardeur de nos aînés de nous toucher, sans envisager d'autre lendemain plus magique que l'instant présent à consommer sur place : la recherche de la fortune, de la gloire, furtive et éphémère !

Jésus connaît le cœur de ses propres amis, les chrétiens, qui portent en eux la tentation de vouloir tout unifier :

- lorsque qu'ils n'envisagent l'Eglise nulle part ailleurs que sous leur propre clocher, avec leur prêtre, leur messe, leur parking !**
- lorsque que les responsables pastoraux se critiquent et s'affrontent dans des luttes de pouvoir ou d'influence !**
- lorsqu'au cœur même de notre travail ou de nos familles nous disons si facilement mais ne faisons pas !**

Que cache la prière de Jésus... Une étonnante confiance en l'homme.

Dieu compte sur nous, Dieu fait le choix d'avoir besoin de nous pour réaliser son projet

Lorsque que deux ou trois ont réunis en mon nom je suis au milieu d'eux...alors nous devenons :

- capables d'être acteur de liens, de communion, de réconciliation.**
- capables de s'ouvrir dans l'inconditionnelle acceptation et accueil de l'autre en sa différence.**
- capables de croire à la parole et d'apprendre l'art difficile du débat, qui permet négociation et dialogue.**

La vérité de ces unions exprime l'absolu de l'Alliance amoureuse de Dieu avec l'humanité.

- A travers le couple qui trouve une harmonie dans l'impulsion des regards**
- A travers la famille qui trouve ses équilibres dans les remous de l'enfant qui grandit**

C'est toujours l'image de l'Amour de Dieu qui est porté au regard des hommes et femmes de ce temps !

Mes amis, accepterons-nous, vraiment, dans la fidélité à nos alliances, dans la fidélité à la parole donnée,

à devenir toujours plus signe de l'Amour de Dieu, pour ceux qui en sont dépossédés ?

Signe d'Espérance pour ceux qui sont accablés ?

Évangile (Jn 17, 20-26)

En ce temps-là, les yeux levés au ciel, Jésus priait ainsi : « Père saint, je ne prie pas seulement pour ceux qui sont là, mais encore pour ceux qui, grâce à leur parole, croiront en moi. Que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi. Qu'ils soient un en nous, eux aussi, pour que le monde croie que tu m'as envoyé. Et moi, je leur ai donné la gloire que tu m'as donnée, pour qu'ils soient un comme nous sommes UN : moi en eux, et toi en moi. Qu'ils deviennent ainsi parfaitement un, afin que le monde sache que tu m'as envoyé, et que tu les as aimés comme tu m'as aimé. Père, ceux que tu m'as donnés, je veux que là où je suis, ils soient eux aussi avec moi, et qu'ils contemplent ma gloire, celle que tu m'as donnée parce que tu m'as aimé avant la fondation du monde. Père juste, le monde ne t'a pas connu, mais moi je t'ai connu, et ceux-ci ont reconnu que tu m'as envoyé. Je leur ai fait connaître ton nom, et je le ferai connaître, pour que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux, et que moi aussi, je sois en eux. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 2 Juin 2019